TAKAO MIYAGUI

Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP Tel: (11) 5575-4783 – www.temploxintoista.org.br

R\$ 4,00

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

SAO PAULO, SEXTA-FEIRA, 10 DE NOVEMBRO DE 2017

ANO XX - № 4877

MARUITI w.maruiti.com.b

・ 決着させる意欲を示し「バーランスの取れた良い成果」で大筋合意することがアベットが合意することがアメットが合意することがアメットが合意することがアメッドが合意することがアメッドが合意することがアメットが合意に到達では、「ここは、呼び掛けた。安倍晋三首はベトナムへの出発に先って重要だ」と記者団に述べた。

玉

<

凍結

開

では現場には米国が押した が表面化していた。繊維では現場定への不満 の国では現協定への不満 の国では現協定への不満 の国では現協定への不満 の国では現協定への不満 の国では現協定への不満 の国では現協定への不満

ル間を遇油

きょう首脳会合 会社など国有企業の優遇 主張。著作権の保護期 といった知的財産ルール といった知的財産ルール を禁じた規定の棚上げを を禁じた規定の棚上げを を禁じた規定の棚上げを がなが解けなければ、早 の凍結要望の受け入れを がないる可能性もある。 だが 早が小め

REVOLUÇÃO RUSSA

フォーリャ、エスタード両紙のロシア革命100周年特集

に見えるこ

では足りないほどの刑事では足りないほどの刑事では足りないほどの刑事では足りないほどの刑事

ラのマドゥーロ

1独裁が権が、ベネズエ

ないことでする。ないことでは、大きなの容疑がどんなに黒いっている。ないでは、ないないに思いている。

いるためだ▼ただ、 とを恐れる貧困層などが

派にまで及んだことがあた中道、ならびに中道右

れる。

ネットなどから同

条件として、現協定は参 条件として、現協定は参 がる厳しいルールを採用。 がる厳しいルールを採用。 がる厳しいルールを採用。 がる厳しいルールを採用。 があるでは、現協定は参 でレーシアは国営石油 マレーシアは国営石油

終提

「私はトランプ大統領

周りつ

周

紙 年やア 面為

の2大新はな代表が とエスター 大新聞、フォーリャ紙大新聞、フォーリャ紙で、4ページからなで、4ページからなで、4ページからなで、4ページからないで共にいる。 のこの O O

年に関してはどこの世界に は展開しているが、一見口 は展開しているが、一見口 を大きな特集が組まれるの はように見える遠く離れた 大きな特集が組まれるの はは見える。それは、好のとな な大きな特集が組まれるの な大きな特集が組まれるの なたきな特集が組まれるの なたまる。それは、好のとなった。 なたまない。その必然だりない。も で、ここまでこ むと好まざるに関わらず性は見える。それは、 わらず、 存在となっているためだ▼国において無視できない という存在が

しょく ううどうしゃとう アット作戦の2つの大型汚ンサロン事件、ラヴァ・ジンサロン事件、ラヴァ・ジ ことは確かだ。それはメ 職で労働者党(PT)が 左翼嫌悪が上昇している さっとも伯国内において、 の信用を落とし、ジ

となっている。この背景に 「PTを追い落とすた 義者の下院議員、ジャイン・カール・ボウソナロ氏の大い。 事実がその例だ▼その背で を行政権成立や、でのトラント を行政権成立や、際州でのトラント を行政権成立や、でのトラント を行政権成立や、でのトラント を行政権成立や、でのトラント れも極右化がはじまっていまが高まって右作イ 義者の下院議員、

上に期待したいのか。そ
上に期待したいのか。そ
差別主義的な思考の再浮 たる心境では、表向きに 関連があり、 では、表向きに では、表向きに を では、表向きに を では、表向きに を では、表向きに す「古い価値観」としてけなのか、この機に乗じ 論をただ面白がっているだいのか、同氏の極端な言いのを端にいるを

い▼両紙の特集では、それがハッキリと見えてこな now Festival 2018



共同記者発表で握手するトランプ米大統領(左) と中国の習近平国

る は 家主席=9日、北京の人民大会堂(共同)

海

4 入 兆は 8

続き、旅行者の 5764億円の 5764億円の 看のお金の出って、 日の赤字で、 日の赤字で、 は 日の赤字で、 日の赤字で、 は月

去以比8入

ユーキャン新語・流行語の基礎知識選 2017 た言葉は―。「現代用語 流行語 大賞候補に3

た。選考委員会は「負の日発表され、「忖度」や「イリ発表され、「忖度」や「イリーの候補30語が9

・ している。大賞の発表は 12月1日。 ・ している。大賞の発表は

試 口口

を力と 一回り り連っ り、 9 7 1 1 1 月前2 の年億

IJ

1

5

O 1

6円だっ 増の

マン危機後最

常黒字

1

•

5

兆

同円増

2

月 3

| 来の大きさだった。 | (2兆8814億円) 以 以年

太平洋連携協定(TPP)な戦略を示さないまま環

▽空白

28兆円) 超もの商談もに2500億ドル (約遇の総仕上げ。" 土産"

「でも、 。

でも、 でも、中国な

なを

革をしなける

りれば、

国政

な

改革

難している

企業家との会合で、中国 との貿易赤字に不満を述 を変いを誘った。記者発 の笑いを誘った。記者発 でも「習氏とはとても ウマが合う」と繰り返し、 ウマが合う」と繰り返し、 はとても でも、記者発

を築けると自信を深めて を築けると自信を深めて を築けると自信を深めて でにトップレベルの国際 でにトップレベルの国際 ために推し進めるのが、 ために推し進めるのが、

計学園間で を象徴する森友、

促している意図は感じらか」の判断を読者に強く

de fevereiro

Roteiro: Tokyo, Lago Shikotsu, Sapporo, Obihiro, Abashiri, Sounkyo, Asahikawa

(11) 2187-8989(SP) sao@alfainter.com.br ☎ (03)5473-0541(TOKYO)



Siga a Tunibra nas redes sociais O.

Bali

Visite e conheça os ensinamentos culturais dessa ilha.

Consulte-nos para saber mais!

renovando e realizando suas viagens!

Informações e Reservas: (11) 3346-8200

www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br *Traga esse anúncio e ganhe um brinde no fechamento da sua viagem conosco 者たちも諦めるだろう」 者たちも諦めるだろう」 1時間10分に及ぶ会議 での発言はエスタード紙 での発言はエスタード紙 が8日に報じた。 が8日に報じた。 が8日に報じた。

ことし、公開請求が出されていた。 「特報公開請求を妨げる」 「特報公開請求を出していない。 「大事務局長は会議中、 がと所属機関の実名を挙している」 「グローマンのでかる」「グローマンである」「グローマンである」「グローマンである」「グローマンである」「グローマンである」「グローマンである」「グローマンである」。

言も行動も不適切だっ ・ 請求に伴う手続きは、中立性を保つため、請求者 ・ ずに行われなければなら が誰かは一切考慮に入れ がで、タヴァレス氏の行為 ・ で、タヴァレス氏の行為 ・ で、カースのでは、中 ・ で、カースので、カ

政

や背

0) H 開

請

वे

ジョアン・ドリア聖市長 (@jdoriajr)

共機関の情報を向 が存在する限り が存在する限り が存在する限り が存在する限り の公開請求に応

K

2

が飛びかっていると、9日付伯字紙が報じている。で容疑をかけられたPMDBの要人の根回しで実現したものとの憶測サルネイ元大統領らが後押ししたとされ、ラヴァ・ジャット作戦(LJ)警視総監交代はエリゼウ・パジーリャ官房長官たっての希望で、ジョゼ・警視総監としてフェルナンド・セゴーヴィア氏(48)を指名した。な警視総監としてフェルナンド・セゴーヴィア氏(48)を指名した。テメル大統領(民主運動党・PMDB)は8日に、連邦警察の新た

サルネイ氏 (Pedro França/Agência Senado)

た。武器防衛機構の会長-95年に連邦警察に入っセゴーヴィア氏は19 じめとした人権問題などや大量殺人、先住民をはなどをつとめ、銃の規制

1)

オの道路では陥没事

業

を

要請

特に重大な不正が認められた11の事業については、連邦議会に差し止め事業(カッコ内は実施で、アラゴアス州のは、アラゴアス州の水での国道235号線建設の

設州ト水の施諸 めてら

関の情報を自由に問 さる権利を保障して 公的機関は情報 公的機関は情報 いる。聖市の場合 トhttp://esic. tura.sp.gov.br 7日、米国マサチューセッツ州で行われた州内の市の市会議員選挙で、 明たした。9日付伯字紙 が報じている。 当選したのはマルガージェパードさん

当選したのはマルガム市の市会議員に当選したのはマルガム市の市会議員に当選したのはマルガルが536キロ離れた人に99)で、州都ボストである。

米神 當宮 外国為替市況

中銀サイトより 11月9日午後4時現在 米ドル相場

3. 2591 R\$

3. 2581 R\$ 円相場 0.0288 R\$ 0.0288 R\$

人女性が米国 年前にゴイアス州から 一市会議員に

小規模な清掃会社のと人の子どもと3人 人の

と返答した。どを謝ります」とを謝ります」と 窓度を取ったこ で、「判事は で、「判事は で、「判事は

> 細著 大浦玄 Gen Ours 監修 大浦文雄 Funic O

神の啓示か、 天の啓示か…

日系コロニアの未来 を預言する弓場第(弓 場農場の創設者) **| 養験**鼓ある生涯が よみがえる!

『弓場勇の生涯』

大浦玄(編著)大浦文雄(監修) 頁数 : 325 ページ、全文ふりがな付き 発行者: サンパウロ青年図書館 発行月:2013/2

日系各書店、ニッケイ新聞社本社で 好評発売中!一冊 70 レアル

悪影 会計検査院

を押

州警察と犯罪組織は密差 しているなどと語り、発 言力を失っていた。 週間前、北京で開かれた 週間前、北京で開かれた。 本お、ガローロ氏は3 本お、ガローロ氏は3

発着同

か

判

調査

?

日のサ

ッ 〇 カーの

判事

に平謝

り

てリた3

セで汚ル公職連 カブラウ被告 ジ判事邦 オ中件警 ・ のに察 捜 カ ・カブラウ被告の元リオ州知恵に関わった疑惑 솹 0) 手

被知疑の告事惑の 事法廷のマルセロ・ブレリオ州連邦裁判所第7刑らず、調査資金を出し、が、予備拘留中にも関わ

タス判事とその妻で判事とその妻で判事とその妻で判事はカブラ が被告の関わる一審の大 学を扱っている。

本日付本頁で報じてい 本日付本頁で報じてい きゅうになったとはい がイア氏を推薦したサルヴィア氏を推薦したサルヴィア氏を推薦したサル で (LJ) をつぶそうと 画策した」 をのぶそう

邦検察庁からレナン・カリエイロス元上院議長やロメロ・ジュカー上議らと共に捜査対象となったと共に捜査対象となったと共に捜査対象となったと共に捜査が変庁が動くとしたとなるらないのだろうか。むちろ検察庁が動くとしたとなると、それしろ検察庁が動くとしたとなると、それに表しているがあると、それにあったとなると、それにあったとなったとなったとなると、それにあったとなったとなったとなった。

きことではないか。 国民もしっかり注目すべ 斉に飛びついているが、 ディアは既にこの件に一

が起きた。傍にいた女性 が起きた。傍にいた女性 が起きた。傍にいた女性がいうショッキングな事件 が起きた。傍にいた女性が、 もの根飾職人の男性が、 はの人のいる前 が起きた。傍にいた女性が、

で殺害を行ったという。 は、容疑 まった人(43)は、容疑 まった人たちは容疑者も死亡 りンチでの逮捕は はなかった。容疑者も死亡 で殺害を行ったという。 なかった。 容疑者も死亡 なかった。 容疑者も死亡 なかった。 容疑者も死亡 なかった。 容疑者も と ながい と ながいい と ながい と ながいい と ながい と ながい と ながい と ながいい と ながいい と ながいい と ながい と

全国 選手権、コリンチャンストレチコ・パラナーバでのアトレチコ・パラナエンやり5試合の時点での形に向けが8点、2位グレミオとでは9点となり、気とでは9点となり、その間が8点、3位サントた。現在セレソンに到した。現在セレソンに召集とでは9点となり、優勝に向け、大きく前進した。現たとでは9点となり、優勝に向け、大きく前とでのアトシオが戻る頃に優勝とからない。

国際派日本人養成講座作者 伊勢雅臣氏の厳選シリーズ第3弾! 界が称賛する日本の経営

でいます。 を、日本的に き、日本的に き、日本的に でいます。 活本しをと 本書は、読 方が経済なることを のて思 人々や社 ます。は、先 経営を咀嚼れていた 人間が成長 てに先 会を幸福に しもらうことをいれるの足跡をたび 企業、 が し、長マ日す できれ 嚼のます。 本 て 本で国文い全 ば目はど ます。 的何る 71

しづの

日

とか

ح

ようです。 本主義的経営を時 本の日本企 時 営企 方 代遅れ 代 こ業 そは 最 と考えを追及歌米の てす営株 いると主 日思資 3



【お問い合わせ】ニッケイ新聞編集部 TEL: (11) 3340 - 6060 【郵送でのご注文は日系書店まで】

良営で

太陽堂 :(11)3208-6588 / フォノマギ竹内書店 :(11)3104-3399 / 高野書店 :(11)3209-3313

10月31日のハロ10月31日のハロが大きなのまうになっている。に派手な仮装行列を見かけるようになっている。だが、2日後に「死者では、ハロウィンは全世界的に有名では、ハロウィンは全世界的に有名の日」が控えている。

なんでもありのハロウィンとは異なり、幽霊やくのパトリアルカ広場に には、オラー映画顔負けでしたものとが大勢駆けつけい。 をかで、仮装のテーマは大が、生後間も若が、地下が、生後間も若者が主めに対したものとが大勢駆けつけがから、といる。 には、オラー映画顔負けでは、ボラー映画顔負けでは、オラー映画顔負けでが、生後間もないました。

し者ろでの

ビ・ウ

行われた。
行われた。
「ド2日、聖市行われた。

3

そる。

死 死者に捧げ

げる そも

とやイは目

」が行われた。

動で賛否両

 \Box 0)

では では 世の動題発力 ト。が動引言 上

だった。でルナルド・ド・カンポーのプラナウト区で、午下のプラナウト区で、午でのた。

ターノの言動を支持しない、国内の上が、カエターノの言動を支持しない、国内のPT支持者やい、国内のPT支持者やい、国内のPT支持者やい、対力工ターノ自じもなった。国外の報道が行われる一因にもなった。 のにもなった。 のにもなった。

E

7

京

再

5 イオー市 ()、

7

ナ

ゥ

% 22

要最

賃

け幅はマナウス市「価格が下落して累積でも、全て

訪問も再開され アイロス国立公園 アイロス国立公園 の雨に助けられ、 11日に完全に鎮 11日に完全に鎮 11日からは一

月29日にはほぼ鎮火。 1 51日で、火の手が上がる 1 1 1 日日で、人の手が上がる 1 1 日日で、通常の手が上がる 1 1 日で、通常の手が上がる 1 日日で、通常の手が上がる 1 日日で、通常の表かった。 1 日日で、通常の大曜日 1 日日で、1 日の観光客が訪れると見 2 日日にほぼ鎮火。

当地メデイアの広範なニュ

ホットな話題をここで

11/

別の国立公園は2015年 によると、シャッパーダ の国立公園は20人の観光 いる。また、国内外の観光 が同年に同公園周辺 の地域にもたらした経済 が同年に同公園周辺 の地域にもたらした経済 が同年に同公園周辺

載な 1 シ 3 め ど 日 ア 0、る 白煙を上げて燃えるシャッパーダ・ドス・ヴェアデイ よ 付・ 3 意 り イ ブ 1 点

る。 り、息1

掲ト月ン月始原に警にに物怪死死 o だった。マセイ・ 49%)、逆に上

とリ(4 一続オコ 方い市 は方と市 4 1 3以6トもバン下・・高ジ だ格 2 高ジ ドが ルルか 5 次帯レグた価

リオ市で10月24 楽賞として認知されている 「ムウチショウ賞」の授 は、「大衆部門」と「批 高ことだ。大衆部門」と「批 ることだ。大衆部門」と「批 ることだ。大衆部門」と「批 ることだ。大衆部門」と「批

アニッタか話題のドラッようなセルタネージャか、ようなセルタネージャか、楽界は、ルアン・サンター楽界は、アン・サンターでのが、アニッタが、アニッタが、アニッタが、アニッタが、アニッタが、アニッタが、アニッタが タール。 タール。 ここ数年、 よいアンモーネ& タ

ンニッ 優秀新人)パブロ・ヴィッタ FEAT マルーマ)、(最ン・オウ・ナン」(アニッ **夕**、 タ)、(最優秀楽曲)「 ジンマリア FEAT シア

ムウチショウ賞結 つアニッ

楽

果発 表

いる。 下げ幅は かけての累積で かけての累積で がはての累積で がはる。 で価格がた。 イナス6・53%) イナス16・10% イナス16・10% たのはクリチーバ たのはクリチーバ

基礎的食品が値下がりし10月は約半数の都市で、 (参考画

像·Arquivo/

7月 (1 だつ で 3 で の 月 年 で 2) 価累に 1 格計が レナアター ル! ルル市 9 レシー 6 シー 5 レー 5 セー 7 5 レアル) 15・09

減でけ月

減少が起こったは、全ての12カから今年の

が大きか レ市(マ レ市(マ

フマセイオー市(マイナス11・62 イアバー市(マイナス11・62 イアバー市(マイナス10・64%)、 ス10・91%)、ベレン市ス10・37%)の順に大きかった。 最低限の賃金は月額の行力で、インアルの4・01倍(4・16レアルで、1最質の37%)の順に大きかった。

の順にオット でインナ、イツ にオット 大ナ、市スクナ、

4・56倍(4・56長 必要だった。 心悪、米などだ。 中部や南部では、牛乳、一 世が目だった。(1日付せ とジャガイモの値上が とジャガイモの値上が

豆低

4 レ定り4 1 が 5 より 4 1 が 5 かに 6 が 4 1 がら(3 は 0 0 う 、 3 3 1 月から 9 6

ルだったので、その は賃金が月額8年 16・27レアルト 16・27レアルト 17・10 18・27レアルト 18・27 18 -27 18

最そ8はル金昨頃にんりの0法よの年向かル

をの中で、ここ数年、 国際デビューを着々と進 りないるアニッタが、ゲスト参加曲も含め3部門で 受賞するなど、勢いのあ るところを見せている。 一方、批評家部門とまったく異なる結果となっている。

グクイーン歌手。 が、それを象徴す が、それを象徴す だ。 徴する結果のようなファッようなファッようなファット・

C・ヴェローゾ

言

論巻き起こす

ターノ。だが、やや行き 強ぎで、時として焦点や なの言動、とりわけ「軍 大を批判し、煽る態度と が逆対象となるなど、 が現状だ。(10月 が現状だ。(10月 が見けてスタード電子 があり、11月1日掲載)

セスタ・バジカ

生活に必要な最

伯国では、生活基本物資の価格の変動を見るため、「セスタ・バジカ」と呼ばれる基礎食料品セットの価格を定期的にチェックする。

ンフレ傾向といえる。と比較すると、若干と比較すると、若干は20都市で下がっ

| 若干のイ | おいのでは、9月

市(マイナス2・79%)、 がったのは、ゴイアニア

10月30日のカエターノ・ヴェローゾ (Roberto Parizotti)

聖市で2日にゾンビ・ウォー ロウィンはまだ。



今年のゾンビ・ウォークの様子 Alan Whithe/ Fotos Publicas

1 掲載されているので参照 へのほど。(3日付エスター | ※ のほど。(3日付エスター | ※ の写真が ・(http:// 見たい方は、 で、国境地帯からリオ 開発は、年々厳しくなっ がに至る道路での検問や がいる。 の日からリオ と発表した。 ア万3 保安局と社 国家保安局と社 国家保安局と社 国家保安局と社 を発表した。 の弾 1 6発薬で押 1 対対同な

昨年同期の1万2 をなった。20 をなった。20 が押収された。20 が押収されておらず、 がアインをでする。20 をで1万59812なる。 10035・6%増となる。 で1万59812なる。 がでは5万59812なる。 をでゴイアス州、南麻州・ナス州の連邦道路で325年 40連州、ミナス州の連邦道路で325年 40連邦が方 80単列が方 80単

サンパウロ周辺マバリト情報

・コリンチャンス対アヴァイ(イ

ヴァスコ・ダ・ガマ対サンパウ

・パルメイラス対フラメンゴ(ア

・シャペコエンセ対サントス(コ

・グレミオ対サンパウロ(グレミ

・コリンチャンス対フルミネンセ

・パルメイラス対スポルチ(アリ

バイーア対サントス(フォンテ・

・ジ・アザー・サイド・オブ・ホー

プ(フィンランド/オ・オウトロ・

フィンランドの巨匠、アキ・

(イタケロン・スタジアム)

【11月9日より公開の映画】

ラード・ダ・エスペランサ)

タケロン・スタジアム)

ロ(サンジャヌアリオ)

リアンツ・パルケ)

ンダー・アリーナ)

【サッカー】

〈第34節〉

11/11(土)

11/12(日)

11/13 (月)

〈第35節〉

11/15(水)

11/16(木)

ノーヴァ)

アンツ・パルケ)

オ・アリーナ)

《全国選手権》

公真

公式サイト(http:/ 具をもっと見たい方は

3 0 弾薬押 日 間 6 3

カリウスマキの最新作。

・ボルグ VS マッケンロー(米国) 70年代の男子テニスの伝説、 ビョルン・ボルグとジョン・マッ ケンローの伝記。

【11/10~11/16のコンサート】

・オ・ラッパ

11/10(金)(エスパッソ・ダス・ アメリカス R. Tagipuru, 795 -Barra Funda)

まもなく活動休止のブラジル の90年代の大物バンド。

・ジョッタ・クエスト 11/11(金)(エスパッソ・ダス・ アメリカス R. Tagipuru, 795 -

Barra Funda) おしゃれなソウル・ミュージッ ク風サウンドで人気のブラジル のバンド。

・ポップロード・フェスティバル 11/15(水)(ラテン・アメリ 力記念館 Av. Auro Soares de Moura Andrade, 664 - Barra Funda)

音楽評論家ルシオ・リベイロ 主催のブラジルで最もマニアッ クな国際ロック・イベント。今 年の出演はフェニックスやPJ ハーヴィーなど。

【現在開催中の展覧会】

・レナト・ルッソ展(サンパウ 口映像博物館 MIS Av. Europa, 158, Jd. Europa)

話題のMISの最新展示は、 ブラジル伝説のバンド、レジオ ン・ウルバーナの中心人物、故 レナト・ルッソの大展示会。9月 7日から来年1月28日まで。

め、顧客の好みに応じた車種を投入して底上げを目指す。と改善する。不振が続く主力の米国では販売促進の値引き費用がかさんで利益を圧迫しているたと改善する。不振が続く主力の米国では販売促進の値引き費用がかさんで利益を圧迫しているた想から一転して増益となる。為替相場が想定よりも円安水準で推移しており、輸出の採算が一段想から一転して増益となる。為替相場が想定よりも円安水準で推移しており、輸出の採算が一段を前期比0・3%増の2兆円に上方修正すると発表した。2年連続の減益としていた従来の予益を前期比0・3%増の2兆円に上方修正すると発表した。2年連続の減益としていた従来の予益を前期比0・3%増の2兆円に上方修正すると発表した。2年連続の減益としていた従来の予益を対している。

使用した近畿の連続殺人 ・ 大き事件で、高齢男性3人の ・ 大き事件で、高齢男性3人の ・ 大き事件で、高齢男性3人の ・ 大い。 ・ 大い ・ 大

を使った被告の犯行と認知を使った被告の犯行といる。 「大力」と指摘で4回も反復して行われ、人の生命を使った被告の犯行とんどなく真摯にしている。謝罪の言として、責任能力はあるとは言えないかっている。 をでは認知症にかかっても、 を使った被告の犯行と認知をして、責任他めて重大して、責任他のとは言えないかっている。 を関している。 を使った被告の犯行と認知をしている。 を使った被告の犯行となる。 を使った被告の犯行とない。 は認知をは言えないかっている。 を関している。 は認知をしている。 は認知をしている。 は記知をしている。 は記述をは言えないかっている。 を関している。 は記述をは言えないかっている。 とは言えないかっている。 とは言えない。 とは言えないかっている。 とは言えないかっている。 とは言えないかっている。 とは言えないかっている。 とは言えない。 とは言えない。 とは言えない。 とは言えない。 とは言えない。 とは言えない。 とない。 とない。

を主張。目撃証言や物証 が変遷し、被告は公判前の精神 としては過去と設断さ 長さとなった。 の共通点として「遺産目の が変遷し、裁判員らは離 の共通点としては過去と診断さ 長さとなった。 の共通点として「遺産目の が変遷し、裁判員らは離 を強いられた。 長さとなった。

筧 千佐子被告

人間関係千佐子被告の

※死者の年齢は当時

(70)

当てや借金返済を逃れる はた」と指摘。「公正証 目的で青酸化合物を飲ませる手口は巧妙で卑 が進行しているとして が進行しているとして が進行しているとして の意味を理解できず、訴 の意味を理解できず、訴 知

訟能力がない」 と主張。

弁護人は閉廷後、「最」でいた。

O) 罪 主 張 退

ついては「病死や、青酸者もおり、死因や症状に大解剖されなかった被害・当初病死と診断され、司

マー 【サザーランドスプリー なきた銃乱射事件で、担きた銃乱射事件で、担きた銃乱射事件で、担いが変異者(26)は家を費すようなメッセージを携帯電話で送り付けて、独を携帯電話で送り付けて、独を携帯で変異者(26)は家をできると口論となる。 またと明らかにした。犯した。 これによったと明らかにした。 犯したと明らかにした。 犯したと明らかにした。 犯したと明らかにした。 犯した。 これによった。 これによった

一は関係なく、家庭内トラーは関係なく、家庭内トラーで調べている。 一方、容疑者が米空軍で 一方、容疑者が米空軍で を、空軍が連邦捜査局 を、空軍が連邦捜査局 を、空軍が連邦捜査局 がよれがなければ、事 を、空軍がはれば、事 との指摘が出ている。 でいるでいたが、事件の に通っていたが、事件の に通っていたが、事件の に通っていたが、事件の に通っていたが、事件の に通っていたが、事件の に通っていたが、事件の

教会でボランティアー 12年3月死亡 日置 稔さん(75) 兵庫県伊丹市 を疑者は教会で乱射後、 を疑者は教会で乱射後、 を疑者は教会で乱射後、 を疑者は教会で乱射後、 を発者は教会で乱射後、 を発音に連絡、自分が撃った。 を疑者は空軍勤務時、 を発音は空軍勤務時、 を発音は空軍勤務時、 を受けるのが見つから携帯電話で を発音は空軍勤務時、 を発音は空軍勤務時、

知人 末広利明さん(79) 神戸市 09年5月死亡

13年9月死亡

夫

内縁関係

内縁関係

筧

勇夫さん(75)

京都府向日市 2013年12月死亡

本田正徳さん(71)

大阪府貝塚市

新罪で

起殺

訴人

罪で

で起訴

人未遂罪

筧千佐子被告の人間関係(共同)

學療

01 殺青内京年 目話イな言死は言て とりが



決算などについて記者会見するトヨタ 自動車の永田理副社長=東京都文京区

に据え置いた。想定為替 リートは1ドル=110 リートは1ドル=110 リートは1ドル=110 リートは1ドル=120 リートは1ドル=120 リートは1ドル=120 リートは1ドル=120 リートは1ドル=110 米乱射、

改良したセダン「カム (ダイハツ工業と日野自 (ガイハツ工業と日野自 を。米国では今後、全面 た。米国では今後、全面 で、金融では今後、全面 で、金融では今後、全面



3回目の宇宙飛行に臨む宇 宙飛行士の野口聡一さん (共 同)

年に続き、3回目の宇宙 年に続き、3回目の宇宙 年に続き、3回目の宇宙 年に続き、3回目の宇宙 年に続き、3回目の宇宙 年に続き、3回目の宇宙 年に続き、3回目の宇宙

れ疑

は、2014年に懲戒除いた。 で警備員として勤めていた。 たが、今夏に解雇された町に住たが、今夏に解雇を抱え、精神的でで警備員として勤めていた。 たが、今夏に解雇された町に住て、約1歳半の幼児・ト知事は「メンタルへル」と指摘 した。テキサス州のアボットがで、約1歳半の幼児から北にで、約1歳半の幼児から北にである。 した。

犯罪

歴

と異

なる説明

月9ルマーションの施設の経生を担当する。今月20と米国で割りのを出当する。今月20と米国で割りのを出当する。今月20と米国で対した。「現日で初飛行との大きな対しい字由がある新しい字はがある新しい字はがあるが、米国で対形で初来に石川島播をした。」とのコメンに向から。では、1)に入れて、1)に対し、



小学校で書道を体験し、書き上げた「平和」の文字を掲げるメラニア米大統領夫人(手前左)と安倍昭恵首相夫人(同右)=東京都中央区(代表撮影)=共同

「きぼう」 滞在中は いたる。 長期

する。今日アームの操みの施設のが設め

メラニア夫人、書道体験 小学校授業を見学 い方について説明を受け た後「平和」の「平」の 文字を書き上げた。 「和」と書いた昭恵夫 人の書と合わせて記者団 に掲げ、笑顔を見せた。 メラニア氏は児童らに 大ラニア氏は児童らに た」と話した。 9月中間連結決算の売上 同時に発表した17年一 同時に発表した17年一 リ」やスポーツタイプ多一

さん3

口口

9年終

ŋ

- は13・2%増の1兆7 - 最高を更新した。純利益 で、中間決算として過去 で、中間決算として過去

1・8%減の1兆96 信円と2年連続の減の1兆96 日の日米首 脳会談

減6益 益 5 は

も左右されかねないが、 管易赤字の削減を要求。 に輸出するトヨタの事業 に輸出するトヨタの事業

た。 と述べるにとどめい」と述べるにとどめい」と述べるにとはありがたりがたります。 と述べるにとどめ

した。

Aによると、 宇 宙に行った日本人は さんを含め11人。 でステーションへ 立ち、来年4月まで スの飼育などの実験 り組む。



定食…





世界で最高の表をあなたに

Liberdade - São Paulo - SP (11) 3341-7748 (11) 3341-7749

Almoço = 11:30hs. às 14:00hs. $Jantar = 18:30hs. \ as \ 23:30hs.$

Rua Thomaz Gonzaga, 18 e 20

寿司、 日伯両語で 子や孫に移民の歴史伝える アマゾン日本人入植80周年記念 K U N I TA ッケイ新聞社(11-3340-6060)●太陽堂(11-3208-6588) ●フォノマギ竹内書店(11-3104-3399)●高野書店(11-3209-3313) レストラン トメアスー (11-5589-9124)Rua Guarú 122 - 地下鉄ブラッサ・ダ・アルボレ駅から徒歩1分 HOSS ●汎アマゾニア日伯協会(91-3229-9082) 郵便でのご注文の方は、●太陽堂 ●フォノマギまで。詳しくはニッケイ新聞社 11-3340-6060 編集部まで 多彩な食材で皆様をお待ち致しております

5つの最適な調和された空間…

ダンスホール スシバー付きのレストラン バンガロ一風のレストハウス

パーティー会場 スペシャルシート 豊富なオプションを、お楽しみ下さい。

どなたの口にも合う 極上のお食事を 用意しております。

あなたを包み込む…

快適で洗練された空間が、 多くのエンターテイメントでお楽しみ下さい Tel.: (11) 2066-2700 Rua Coronel Diogo, 1199 - Aclimação - São Paulo - SP



ニアの皆さまへ

毎週金曜日に、寿司と刺身をどうぞ! 昼食、夕食ともに

海水魚、淡水魚をすべて取りそろえたブフェー また毎週水曜日と土曜日は

前菜サラダー式と、デザートまで含めた グランド・ブフェー・フェイジョアーダ

AL. SANTOS, 45 - 2 3016-5333

観かん

支配する行為や状態のこ力を行使して、事実上

フラウィ ウス・ヨ

クム

ント・フ

シャガ

ル

きさを、人類史上初めて公式に把握したところから始まっている。
中華帝国やローマ帝国やローマ帝国では、世界がどのくらいのは、世界がどのくらいのは、世界がどのくらいのは、世界がどのくらいのは、世界がどのくらいの

に効率的になり、産業に効率的になり、産業が、産業のでは、一世界帝国の運営が一世界帝国の運営が一

業

所:世*革*気*

オン

スペイン

州人の

軍の鉄鋼の大力

る品を買える「消滅を見る」

地域に投資して産業

投資して産業なり

れた

界帝国(大英帝国)の所

ショ

ム・アレ

=モンタ

界のかたち(球形)

の発

見」によって、

6世紀の「地 英国など)

ルチ

だいひょうてき 代 表 的なユダヤ人(ウィキペディアより)

な かさ ーか

- -

10 月 13 日版

Egypt

くなるからだ。

権の主導役もオランダにランダに移り、世界覇

資は推議を表する。

いったん植り

民地から

国独

資を移していく必要がある。長期的に、投資家は長期的に、投資家は長期的に、投資家は

舞し、社会的な効率が良いが、大々のやる気を鼓を探るのは、それないである。正史が理想をいます。

たちは、

後、

本家

兵

軍よりはるかに

、ユダヤ人道害を一後、ユダヤ資素を

強な

産業が

革が

がモノ(機

強めるスペインを見捨て、

一方をいった。 一方をいった。 一方をいった。 一方をでして、事事とのと、 一方をでして、事事とのと、 一方とでして、事事とのと、 一方とでして、事事とのと、 一方とでして、事事とのと、 一方とでして、事事とのと、 一方とでして、事事とのと、 一方とでして、事事とのと、 一方とでして、 一方とて、 一方とでして、 一方とでして、

一状態は変りつて、だが、その後も、強いてだが、その後も、強い 法違反とされ、国連によっ
は違反とされ、国連によっ 配してはならないという 一前になっ は、地域に動物に関する。 近。界。覇は代。覇は権に

国際秩序が作られた。

て制裁される建

思想信条的につながりが辺の(もしくは経済的 信念がい国の視点にた。強い国を支配する信念的につながりが 自当国 地: 域。 帝 的。周。国 で大きって、自国である中国である。 性として、自国の変数を は理的なである。 である。中国である。 である。中国である。 である。中国である。 である。中国である。 である。中国である。 最も顕著な例は朝権・ の先。 ら、地理である中国で るため、自国で安定を の関のかな必然が、 の関のでは、 のである中国で ののである中国で ののでので のので のの

部分裂する。中

| 支配するには広すぎたの| 後、スペイン1ヵ目 だうやってそのすべてを支配するかを考案し続ける 概念や戦略が先という、概念や戦略が先 界於行 が覇権である。 スペインとポルト た「発見」 した

產

業

₩₺

帝

必要になった。

ルで談合して世 野を支配するのは難儀で、 なん。 それでも帆船で世 長い航路の周辺しか支 国は世界市場になった 業 革 命が ゚は

、国家が平等であり、

作られ、

の人々が独立

独立国家がのすべて

やって支配するかという

存続とし、

その全体をどう

という

枠組みが

る戦後の日本が象

、芸権は隠然としてお戦後の日本が象徴的

覇権・世

これと対

世界が照っている。

東が

たちで支配が続いている。

立って存在したのだ。強

く、隠然とした覇権のから、隠然とした覇権のからない。

ある)

辺な

「家が

国

問とみなされていない。

・地域覇権・地域帝国

権分析が正当な学 属を隠蔽するた

覇は米に

モーシ

エ・ベン

=マイモ

アルベル

ト・アイ

ンシュタ

ー・ポー

トマン

ポルトガル、 1 5

細

• ∃

それまでの世 での世界で、もしくは欧州であるとでの世界で国地域からのはない。 をきれた。 柔として 帝 国を解 た。

が成せたが 成長させ、 一命に

まだ産業革命を経験して だけに投資するのでなく、

投資経済を

世界に広げていくことだっ世界に広げていくことだっている事業が、大英帝国のら全地がある事業が、 かに強ない。 かに強ない。 かに強ない。 かに強ない。 かに強ない。 かに強ない。 かに強ない。 かに強ない。 の利害のも はずだ。 しかも、 理想 植民地のために強い。

すため、宗主国政府の植すため、宗主はは、はは、宗主はは、は、宗主国政府の植りを増や からというより、宗主国がらというようになったのは、求めるようになったのは、 人々が独立を 方がはる にこっそ 人は、

Wales Poland Netherlands XII 1348 1510 Austria 1551 Papal 1360 Ottoman Sardin Empire 1492 Expulsion of Jews Maghreb (1100 - 1600)Areas of expulsion

1 1 0 0 年から 1 6 0 0 年にかけてのヨーロッパにおけるユダヤ人の追放による民族移動を示す ங்று (By Expulsion judios.svg: Ecelan derivative work: ecelan, via Wikimedia Commons)

き持つていた。

ことと、

農業戦略は、同一の趣旨
ことと、資本家の焼き畑
ことと、資本家の焼き畑

を禁止する世界的な規範たり植民地支配すること

(国際法)が作られた。

になる。

が豊かになって

英

国をはじめとする王

はるかに効率的だった。 民国家は、封建国家より、

経法民族済地

発えを展れて

「消費を し、 人なで となる となる し、業別では、

ない。 では、宗主国が好き勝るには、宗主国が好き勝るには、宗主国が好き勝るには、宗主国が好き勝るには、宗主国が好き勝います。 「おいれ」を経済発展させ

必要がある。

へと「覇権ころがし」をやったと「覇権ころがし」をやった。

アップル時価9千億ド

てきた。

米企業初、

 \mathbf{X}

に

期待

でなく、その後、今に至り国の発案者だっただけ

ユダヤ資本家は、

Щŧ 界かい

どまらせず、

大することを画策した。

あらかじめ国民国家にな

できるだけ効率的に世界できるだけ効率的に世界であるだけ効率の仕組みから、大英帝国は、英国自身を

はすべて、資本の論理に機能に変わった。 これら

市場の安定を守るための

Resettlement areas

とする戦略からの転換がらできるだけ収奪しよう て中産階級にしてやらわかにして、貧困層を脱し まずっきんかにます。 は、まず植れた仕立てるには、まず植たして、貧困層を脱しかにして、貧人には、まず植たのとなど。 か ね

ばならない。

それまでの、

民地

実現した投資家たちがやい。 よう一つ、産業革命を いる。

エダヤ人だった。スペイン を提供し、地理り上が を提供し、地理り上が を作っ や世界帝国の戦略を作っ や世界帝国の戦略を作っ をでいる。スペイン

輩としてユダヤ教徒を受 ラム世界は、一神教の先 では、一神教の先 全域に住んでいたユダヤ 古来、地中海周辺の 海技術や地図類をスペイ と欧州キリスト教世界の 中東イスラム世界

世界帝国は、ユダヤ資本上の発見を推進にした 資金と技術の両面で地理 ンとポルトガルに伝授 民党税がになり、 い、他の諸国のやる気のンス国民軍はすすんで戦 ナポレオン率いるフラ に変身した。

自の動画配信に本格参入的門を強化しており、独い販売といったサービスを表別による。

ると報じた。

ストリートする方針。

-ト・ジャーナ・*。米紙ウォー・

も、帝国を市場に変えた●世界帝国を起場に変えた がるのもユダヤ資本家

て、資本家のほとんどが近代以前の欧州におい 天職である。(覇権運営は、ユダヤ人の的な運営は、ユダヤ人の場合がある。(覇権の黒幕 できせかが多い。 権国である中国だけだ。ないのは、生来の地域覇 その中国でさえ、キッシ をユダヤ人に依存してい 国である中国だけだ。

た。

木村敬一選手の右手を握りピック競泳男子で4個のピック競泳男子で4個の 一言葉を掛け、 体に気を付

けてね」 大会陸·

と

「常に被災地を気に掛けた。大西市長は園遊会後、 のために務められるよう のために務められるよう

秋の園遊会でリオデジャネイロ・パラリンピック競泳男子の木村敬一選手と握手される天皇陛下=9日午後、東京・元赤 坂の赤坂御苑 (共同) 美顔で懇談した。 着物姿で一部の の

「両陛下から『これからもご活躍を』と言った。両陛下から『これがられる会で演奏した音楽家ので、励みに頑張りたい」と言われた。 一長期療養中のと語った。 両陛下が今年とまや真子さまが小室さんは、秋篠宮の楽曲を話題に挙げたった。 世界療養中の皇太子妃とを明かし「非常にうれしい」と話した。 酒井はなさんも招かれ、 ・ 新国立劇場バレエ団の と語った。 と語った。 と語った。 雅子さま Uまは、負担を考虑 別療養中の皇太子に

にこやかに声を掛けて回っ子さまら皇族も招待者に夫妻や秋篠宮ご夫妻、眞 両陛下 女子400女子400 0メー ح

0)

の園遊会、

沙絵選手に とねぎらった。と絵選手に「おびにないで銅

ラ選手や熊本市長ら慰労

気女優のジェニファー・| 新ドラマの制作契約を結(電子版)は8日、米人 | アニストンさんら出演の

いう。

を超える可能性があるとりの制作費は1千万ドルーんだと報じた。1話当た ると 車本ルは価 ルた

は とつて、社会を効率化する国民革命と、機械を ・ 対象化する産業革命は、 ・ 増やす策だった。 の革命を、英仏だけにと利益を増やすため、2つり経資家たちは、投資の ず、全世界に拡 リア人としての意識を高いているとしている。 国家としてまとまっていい 州諸国を集め、まだりの州諸国を集め、まだ より前に、英国によって、めて国民国家を創設する を、 めていくことを決定した。 なかったドイツとイタリア 国民国家としてまと

に抹殺する装置も用意さ 黒幕的な設 成

フランス革命の黒幕的な ユダヤ人はここでも、 役として登場する。 に移行していった。 (=ユダヤ人)に ンを何とか退治した後、

差別主義者として社会的黒幕がいると指摘する 然や理想主義の発露に見るかのように見えて、偶然に形成されてい ることが活 も含めて、 者がいると感じられる。 せかけること(歴史家や 記者による正史の形 が決められていた。 自

一行が夕食を食べる海ローマ帝国だ。

たらポルトガルは発展す

変り種だ。「EUに入っ

たね。グロリア・ピーレ

場合は1時間遅れ。ブラるのは当たり前。ひどいう。「20、30分遅れ

ゔ゙

ポルトガルに渡った

リオで成功した

局の俳優とかよく来てい の年前は、グローボTV の年前は、グローボTV は、グローボTV

一との共通点として「ポルートの共通点として「ポルートをとう

弟子を育てたけど、

「ブラジルでもたくさん

き来でき、

指圧も広めら

れると思った」

る。そう先読みして19

ポルトになったと言われ

ている」。はやり原点は

後。ア で、 ポ、、

トス』と呼んでいたから

おける指圧師のパイオニ 岡井さんはブラジルに

目の9月20

年前、ローマ人が『ポル

メートルしかないから大「この辺は水深が10」現地ガイドに聞くと

住権を取るまでに5年もへ転住した。 それから永

ラと名前が出てくる。

「特にデニスが僕のこと

許可をもらう電話をすなったら、まず奥さんに

 $\frac{8}{7}$

年1月4日にポルト

「リョとかね」と有名俳優

や演出家の名前がスラス

会社で残業することに るんだと思ったよ」。さ のんだと思ったよ」。さ

ニ、デニス・カルヴァ ス、クリチアネ・トロ

旧植民地からの移民が多かかった。アンゴラとか

ように出ているから遅れくて、永住権申請が山の旧植民地からの移民が多

監督したノヴェーラにも を気に入ってくれ、彼が

一岡井さんは「

U を 出

県)がいたため、あ

ぼった地点にあった。 キロほどの海からさかの

第点 5 8 回海外日系人大会

(2) 東京オリンピッ 踏まえ、 国民体育大会や ハイなど日本国 努めます する日本の情報発信基地の情報発信基地の (3)海外日系社会は引 続き日本の文化発信に

け、スポーツの新たな連り、パラリンピックに向 文化の継承を促し団結をポーツを通じて次世代へ インター

人が横脈的な親睦を図る南北アメリカ大陸の日系図ってきた伝統があり、 リ大会で23回を数えま大会」も2018年のチ 「国際日系親善スポーツ とする制度を新設するよりの大きな競技大会に、内の大きな競技大会に、

が中南米に渡り、日系人は早くから日本の指導者 に向上させたりした実績国の競技レベルを飛躍的の選手を育てたり、その 国の県人会など日系団体 国の県人会など日系団体 日本の地方自治体と各 ラジルのサンパウロに本 「ジャパンハウス」がブ

旗の東京へのバトンタッピックが開催され、五輪

オリンピック、パラリン

す。

リオデジャネイロ・

会を擁するブラジル

世界最大の日

チに全世界が注目しまし

TOKYO2020

の選手を育てたり、

日本と日系社会が

2 のぼり、参加者数は延べのぼり、参加者数は延べの主要行人以上に達する ・ 今や、日系人の行う日と報告されています。 本祭り等のイベントの来し

るチャンスです。

が数多くあります。

こうした歴史と実績を一を提案していきます。

ノポルトガルノ日本

9

員など日本人50家族ぐトヨタや繊維会社の駐在

「だってド

イツだけ

と考えている。

かっている感じだよ。 んなドイツの言

いなり

金だ。

すぐに、

く逃 なり

こちらに来た当時、

た」。転住の理曲を尋ねは100人ぐらいき

らいいたかな。忘年会に

ドイツ、フランスにも行 ると、「EUになるから

南米日系社会は、

県連故郷巡り

々な分野で連携を深め

年5月にオープンしまし

移住一世世代 継いだ伝統を独自に発展。移住一世世代より受け でも多くの非日系人が活めり、主催し組織する側 場者の多くは非日系人で

はその発信の役割を担うしたい最新の日本が発信において、日系社会の日本が発信にありませたののでは、現在の日本が発信において、日系社会の日本が発信にある。 ことが可能です。

本と日系社会がWIN・献に力を入れるなど、日本と日系社会がWIN・ がさらに進むことを期 WINの関係となる連

感染病なのある時、

色々なっ

か

0)

明に新たなことが思

ことが思い出されてきます。何もかもがほんの20年位前

足いながらも、

につき け、 が し、 と を を を り 文(性) の な 変身。言 さらに日本企業が日 日重貢系

価し活用するよう望みま合的な能力を積極的に評しての日系人の総 ま 評総 度 る ネ 隠れて逃げ バッタリ

日5や ビ (4 (人) 際3ネ 日5 の 協3ス 日5 活3力3戦2本5 用5に 略2の

24日の国際シンポジウム「2020に向け新たな進携を」で基調講演を行う中前隆博

外務省中南米局長(JICA市ゲ谷ビル、海外日系人協会提供)

くの

「そうだ、

日本人の部落だ。

しっ

かりせよ」

と言うと、

倒れた人もいました。

そして入ってくるなり、

「ここは日本人の部落

で豊かな経験を生かしてで豊かな経験を生かしています。 活躍している例も数多く

世系人が日本文化を背にチャレンジし、居住国 にチャレンジし、居住国 に手をはいる経験を生かして で豊かな経験を生かして でもない。 日系人が日本文化を背 でもない。 日系人が日本文化を背 日系人が日本文化を

り詳しい知識や興味を撮っていますると

けに国の | 系 ま発*社 魅ル 社 り詳しい知識や興味を掘り詳しい知識や興味を掘りまた1990年代からまたは、居住国社会において日本に対するよりがある。 はおいて日本に対するよりではありまた。 は、居住国社会がある。

左が尚井さん、曹森県人会の完会長の玉城道子さん、仲介した小山徳さん

くた点い用し産もた内ちなツ業ら禁域来ど光な、。を」がな業っな産やや勢と、止内るん客っ深、をと増いをと、業っにか機だ関でっど、沢つ挙問えと保事いがてらみド機だ関でっど、正づげ題な雇護内。育国れんイ産か税もてん観

して高速道路は良

は堀 さ外 せん。 いい。な

に、誰かが「もう心配いらないから戻って来なさい」と大きな声でて、その明かりで良い物を盗っていくのです。大分火も弱った頃に行きました。家は空を赤くして燃えていました。匪賊は家を焼いどれ位経ってからかは記憶にありませんが、しばらくして外を見れ場所に来て一緒になりました。 ずって歩 した。1人の妹は他の人と一緒に逃げてきたのか、後になってかくかくれ場所があったのでそこへ行くと、何人もが逃げて来ていまそこから野原の方へ必死で走って行きました。ます。そこを越えるともう一つ堀があって、次が道になっており、 いでくれました。 に、誰かが「もう心」 で、その明かりで良

正 下の命令が下り、30里(百20キロ)離れた札蘭屯(一 色々な危ない目に遭いながらも過ごしている内に、私 の時も、ご先祖様が導いて下さったのだと思います。 を り殴られたりしたそうです。後で聞いて 系に、 でお世話になりまし を心して戻っていくと、土壁の入り口で私たちはお父さんに会い といっていて戻っていくと、土壁の入り口で私たちはお父さんに会い といって戻っていくと、土壁の入り口で私たちはお父さんに会い といって戻っていくと、土壁の入り口で私たちはお父さんに会い といって表にした。おの晩、逃げずに家にいた人は、叩かれた はい。本当に人間は、全力を出したらすごいものですね。3人はま と、隔離室へ行きました。私はホッとしました。 を出したらすごいものですね。3人はま を心して戻っていくと、土壁の入り口で私たちはお父さんに会い それも夜になっ離れた札蘭屯している内に、私 も夜になってから、 て行くのです (ジャラン 私たちにも

傷はなける 逃げてきたのでしょう。なびればいけないか分からというますが、日本人のになればいけないか分からはればいけないか分からはればいけないが分から 渡 ようなも 满 からないからです のを着たまま寝ます。 3 **田**麦 これは、

(3)

17

ッケイ新聞連載集めた『勝ち組異聞』



最

冷静に歴史を見直し、

勝ち組も負け組もコロニアという一枚のコインの裏表

本紙勝ち負け抗争の連載を集め、書下ろしの解説を加えた。

勝ち負け抗争の流れ 大宅壮一「明治が見たければブラジルへ!」の意味 日本移民と遠隔地ナショナリズム 身内から見た臣連理事長・吉川順治 二人の父を銃弾で失った森和弘 襲撃者の一人、日高徳一が語るあの日

正史から抹殺されたジャーナリスト、岸本昴ー 2000年に開かれた日系人の"パンドラの箱" 子孫にとっての勝ち負け抗争 勝ち負け抗争年表

「一般庶民が外国に骨を埋める」という経験は何なのか 文化人類学、社会学、異文化適応、社会心理学、ブラジル近代史、移民問題に関心がある人にも、ぜひ手に取って欲しい」(深)

お問い合わせ・販売 詳しくはニッケイ新聞社編集部まで - 27 (11-3340-6060) 日系書店でも販売中! 地方発送も出来ます! 🔍 太陽堂〔11-3208-6588〕 🏻 フォノマギ竹内書店〔11-3104-3399〕 🗷 高野書店〔11-3209-3313〕

『勝ち組異聞』 無明舎出版 深沢正雪著

r\$100



年サントス港に上陸した 781 人から、今や六世・130 万人の広がりとなったプラジル日系人社会 化社会を生き抜いてきた人々の貴重な経験は、21 世紀の日本人の共有財産であり、世界につながる架け橋である。

【販売・お問い合わせ】ニッケイ新聞編集部 TEL: (11) 3340 - 6060 【日系書店でも販売中/郵送での注文も日系書店へ】 ■太陽堂:(11)3208-6588 ■フォノマギ竹内書店:(11)3104-3399 ■高野書店:(11)3209-3313 2 3 貝

同議会内ジュセ

ーノ・クビシェッキ

者となった。
電光では、西本州議
のでは、西本州議

松訓

喝采となった。

を授与した。 会議場にて、

ラ第一評議委員長のほデ・オリベイラ・ペレイ

ルイ・

付けられているのは、人族物に立った石川理事

イ象

間代表取締役社長を務 ECで98年からは4年 石川氏は、ブラジルN

財政再建を進め、顕著ないの下、経営は大変であり、近野事長に抜っため12年によってに理事長に抜っため12年によっては対すによってに理事を進め、顕著ないの下、経営は対すによってに理事を進め、顕著ないのでは、経営は対する。

どにより、業務改善を前はトヨタ生産方式(TP

実績を上げてきた。
同病院の救急部門で

で、その責任を重く受けるよう、辛抱強なく働い で、その責任を重く受けるよう、辛抱強強く働い で、その責任を重く受けるよう、辛抱強強く働い

ける社会 月がっ 制定さ

聖州議会は、サンタ・ 分野における発展に対す る貢献を称えて、先月 るでは、サンタ・ を称えて、先月 を称えて、先月 を称えて、先月

者しり、石川氏は初の受章 をエリオ聖州議の推薦に対しり、石川氏は初の受章 をエリオ聖州議の推薦に対した人物に対した。 では、文化的発展に対した人物に対し、

か、日系団体代表音の日本が授章されると、拍手であが授章されると、拍手である。

下したのだった」と浴を たったが、出い、その時にない、その時にない、その時にない。 ち主。6人だは強いでは、 を主。6人だりないでする では、 では、 では、 でいた。母性のでする でいた。 では、 でいたが、 出いで、 でいたが、 というでででする でいたが、 というでででする でいたが、 というでででする でいたが、 というでででです。 でいたが、 というでででする でいたが、 というでででする でいた。 でいた。

·州

著語経は

文化的発展に対

(左から) 石川理事、

や技術交換などを通じたのでは、人材交換を

人材交流

療分野における国際セミカ、協定締結のほか、医

広部長による講演会のほどによる講演会のほとなる。

問合せはブラジ 場を呼びかけた。

合せはブラジル

本語

0

大大は大きなが、 大は大きなが、 大は大きなが、 したが、警察は大いでしたが、 を求めた。 を求めた。 を求めた。

(本) 「表情である。 展も後押ししてきた。 最も後押ししてきた。

とは非常に名誉なこと

omemoração do Primeiro Giro da Roda do Darma no Brasil

案内のため来社した酒井さん

キムラ・マルセロさんによ

り、合う

監視カメラにはヴァカハラ

パウリスタ大学の

さんの姿は確認されなかっ

当日の試

索願を拡散。家族の友人。家族と友人はすぐに下

vora,

96,

にしもとしゅうぎ

また、筑波大学との

医協

Mariana) で開催する。 Morais, 1154, Vila

来てください」と来

ず、が、

とメッセージを送った。だ

帰宅時間に家に戻ら 一絡も繋がらないヴァ

(Rua Domingos de

井憲宗内のため来社。 は各語可さんは「武川部長 る立派な方。祭りのよう るイベントなので皆さん なイベントなので皆さん。

母はし、に

に「試験会場に入った」、屋の12時15分に

送

歩迎で試験会場に到着。ヴァカハラさんは母の

着の

団を派遣した。

た、リオ五輪では、邦人 料フリーダイヤル設置 が、日語対応可能な医師・ は、邦人

場無料。

せいしゅう ぎ かい 聖州議会

第1回

試合では肯定側、

る。

発言はすべて英語だ。

外は、

自

長やタイムキ 審判員も

大会の県大会が行われ、

> まで挙げることができる。 スアドバンテージ)を2つ

合に備えてアドバンテー そのため、各チームは試

ディスーを変えながら試合をする

今年の同大会の論題は「Japan should significantly relax its

調べている様子 各校、論題が発表された 4月ころから準備を進め、 同ディベートの試合は、 同ディベートの試合は、 見の言い合いではなく、 を国高校英語ディベート ある。是か非か)」。全国でを大幅に緩和すべきで す順番や時間などが細か 連盟のルールに基づいて話れる。 く決められており、 immigration poli-本は、 民政 示に長

には準備時間も与えられのスピーチがあり、合間ではない。 総括などの全12 2分。その間チーム内開始から終了までは計

に従って対戦する。

・パーの指言

4 2 分。

的な出来事を笑いを通し 解説付き。 パウロ公演」 Sao Joaquim, 381) 時から文協大講堂(Rua)後3時と16日午後8 さんが出演する。 狂言 劇とされ、庶民の日常 狂言は日本で最初の喜 を 15 午後8 - 5 ・日 いサ 午 · ン

演に出演している。
周年の際には、当 歳以下は半 入できる。 人場券は当日会場で購 上額。 半額券を上もしくは11 一般が80 K

宗教法人幸福の科学ブ

場内では大川総裁の書籍 場内では大川総裁の書籍 場内では大川総裁の書籍

けポ語ニュースサイトが報

ルダン市で泣いているとこ

事会が行われ、講演

シュラス

ロ離れたカンポス・ド・ジョら失踪し、翌日180キシスでのパウリスタ大学か

講演会後は食

ーやパステウ

などの料

無對

ショップを16日午後1また、無料のワーカ ロス文化センター(Rua う。小笠原匡さんと弘晃時、アリアンサのピニェイ | Franco. 328) で行な 幸福の科学 大川総裁の訪伯 国際伝道本部長を招き講演 1 ク 7周年記念

示が必要。場合は身分証の提供している。

ル

は

6

Deputado Lacerda

する。 喜怒哀楽をについて講演されが、狂言の構え・運び・

龍馬記念日15日に

験生のヴァカ



ホッショテジネがは、ぽぬさん ひとまく しゃしん こうぼうえん 袴狂言「盆山」の一幕(写真:工房円)

日系受験生が試験前に失踪

翌日180キロ離れた市で発見

は昨年薬学部を受験していた。「でも今年は他の学いた。「でも今年は他の学いた。」 部に変えたため、 かた状態だった」 と振り 落ち着

準備しておく必要がある。
楽が、また予想される反論や証拠も となる。 はもちろんだが、 ためかなりハードな 英語を話す力・

秋山郁美通信員)

なるメリット(アドバンデ

それぞれ議論の柱と

ジ)とデメリット(ディ

ではいいとなる。 当日は台風の接近で大 が降る中、県内各地か いいが降る中、県内各地か にら出場校が集まり、開会 はなりでする。 はなりでする。 はなりでする。 はなりでする。 はなりでする。 (つづく、

の準備や対応力がで活か、入念などが、入念な

日も

して楽しめる!?

リラックス

風)にある

(三原春風) にある「乳を上めるまでに。 (三原春風) にあるまでに。 (三原春風) にある

という親の苦心があってこという親の苦心があってこという親の苦心があってこと、子はUSP入学生の 《子の学資欠かしてなら 号が10月に刊行された。 俳誌『朝蔭』 456

カバは南米原産。《黒真珠真つ黒な実がなるジャボチー 本の秋だ。木の幹に直接をのえど。思えば、ブとのこと。思えば、ブ と讃へて買ひぬジャボチカ

(杉本鶴代) もブラジ

rix が 1 5 日に「龍馬記念日では、今年によった。 1 7ラジル龍馬会(ナーカー) 1 5 日に「龍馬記念日では、今年によった。 1 5 日に「龍馬記念日では、今年によった。 1 5 日に「龍馬記念日では、1 5 日に「龍馬記念日では、1 5 日に「龍馬記念日では、1 5 日に「龍馬記念日では、1 5 日に、1 5 を龍馬記念日に制定してをでは「11月15日」であることから、同 (Largo da sala 1 2 「みなで儷びましょう」 4) Pol-6 で

年 1 1

ケイ新聞 NIKKEY SHIMBUN **EDITORA JORNALÍSTICA** UNIÃO NIKKEI LTDA. RUA DA GLÓRIA, 332 - LIBERDADE - SÃO PAULO - SP CEP 01510-000 • TEL: (11) 3340-6060 • FAX: (11) 3341-6476 購読申込書 □6ヶ月(R\$ 420,00) PEDIDO DE ASSINATURA □ 1年間 (R\$ 790,00) NOME **END BAIRRO** CIDADE TEL. (E-MAII **ASSINATURA**

(Para menores de 18 anos, é necessária a assinatura do responsável)







Variedade em Cosméticos e Perfumaria Rua Galvão Bueno, 37 Liberdade São Paulo - SP TEL: (11) 3346-6944

は10日午後1時に1日午後1日午後1日午後1日午後1日午後1時間1日午後1時間1日午後1時に記者会対戦する。2月時に把握している。9月日本代表と対戦する。9月日本代表できるかできるかできるかできる。2月日本のできるができる。2月日本のできるができる。2月日本のできるができるができるができる。2月日本のできるができるができる。2月日本のできるができる。2月日本のできるができる。2月日本のできるができる。2月日本のできるができるができる。2月日本のできるができるができる。2月日本のでは、

は、大道(ケルン)長友 「インテル・ミラノ)ら 「大道(ケルン)長友 「大道(大道)のブラ 「大道(大道)のでで、ワー 「大道(大道)へ向 「大道)のでで、アー

| で対戦する。 ギーと敵地ブ

と敵地ブリュージュには同5位のベル

攻守に奔走誓う原5短豪に「食らいつ/

「苦しまないと勝てない。食らいついて、ワン が勝ち目はない」と攻守 が勝ち目はない」と攻守 に奔走する決意を口にし た。

www.ikesaki.com.br

ANO XX - № 4877

ティングシステムに関 日本野球機構(NPR と米大リーグ機構(MPR

に 関 ポ M B 同

AP通信が8日に報じ ルールを継続して来オフ に達し、今オフは現行 に達し、今オフは現行

とフ行意

守スL

H

VENDA em BANCA Nikkey S

口野

球

菅野

小林

菊池 鳥谷

坂本

丸

~

SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 10 DE NOVEMBRO DE 2017



外野手の2人が ロペス一塁手と 一型りとN

と賞へのこだわりを口にと賞へのこだわりを口にと賞へのこだわりを口にした。

一塁手で選ばれた楽天で、選んでいただき光で、選んでいただき光でいただき光の銀次は12年目での初の銀次は12年目での初いと思っていた賞なのの銀次は12年目での初いた

は、12球団で最多の4環したソフトバンクから2年ぶりに日本一を変

大の馬場皐輔

馬場皐輔投手 (2 □位指名された仙台 ☆同】 阪神からドラ

共

Bから最多4:

は史上初めて5年連続の でもひとしお。これから でもひとしお。これから で年ぶりの手ーム守備を熱男で頑張って かきたい」と喜んだ。 一分季のチーム守備率は 一分季のチーム守備率は 一名里で、1991年の 一名里で、1991年の である。38年の でる。38年の でる。38年の でる。38年の でる。38年の でる。38

1

馬場が阪

神

मिं

決定

0 剛 腕

優勝

貢

ハッパを掛けた。からも叱咤激励していきからも叱咤激励していき

現役を引退、実松が戦力をなり、来季は捕手最がとなり、来季は捕手最前張っていく」と飛躍を可張っていく」と飛躍を可いた。

をにレ最力

きる」と言えば、柳田は一き、自信を持って受賞で的に今回が最も納得で少だった。今宮が「技術

が偉業につながった。 りたい」と貪欲に話し で、各選手の意識の高さ

銀次、

12年目で初受賞

O Matsubara Hotel coloca o melhor de São Paulo à sua volta

Rua Coronel Oscar Porto, 836 - Paraiso - São Paulo Μ 11 3561.5000 0800 771 7101 matsubara

R\$ 4,00

トバンクから甲斐拓也捕りに日本一に輝いたソフが9日発表され、2年ぶで月本一に輝いたソフラブ賞に対する。「共ゴールデングラブ賞」が3日を表され、2年ぶのベストナインを選ぶした。



4人が選出され 掌手、柳田悠岐 旦浩三塁手、今

ゴールデングラブ賞を受賞した、ソフトバンクの(左から)柳田悠岐外野手、今宮健太遊撃手、松田宣浩三塁手= (共同) 1 4 1 1 0 6

で、 取れたら本当に誇れて、 かれたら本当に誇れているのは、 が撃の田中を加えてい、 第地は「2、3年は、 が撃の田中を加えて、 一緒に取りたい」とで、 一緒に取りたい」とで、 一緒に取りたい」とで、 一緒に取りたい」とで、 一緒に取りたい」とでは、 が撃の田中を加えて、 一緒に取りたい」となる。

た。なる成りを磨きた。

れテ貢ク内考るた野

国

人選手

では初受賞

も、頭に浮かぶのは彼の した。 した。 水、杉下茂、中西太、山水、杉下茂、中西太、山水、杉下茂、中西太、山水、杉下茂、中西太、山水・村田隆将(ノンフィクション作家)の4

同じ投手として学びたい加え、変化球はスライが得意という本格がという本格がはスライーがでいる。

の初

し、やっている以上は「来年、再来年も欲しいで、受賞となった。 菊池が 受賞となった。 菊池が 続 はいがのそ ◇三井ゴールデングラブ賞受賞者一覧 ・リーグ】 【パ・リーグ】 【セ・リーグ】 「利用 で A を M 智之(巨 投 誠司(巨 捕 手 一塁手 二塁手 三塁手 涼介 広 敬 阪 勇人 巨 遊擊手 佳浩 広誠也 広 外野手 (注) 丸数字は受賞回数、鳥谷は遊撃手で4度受賞

鈴木 の強出 桑原 将志(DeN)①

・クマルは5年連

9 8 年の横浜 (現口 e N の佐々木主浩投手以 にロッテのバレンタイン にロッテのバレンタイン にロッテのバレンタイン にロッテのバレンタイン にロッテのバレンタイン にロッテのバレンタイン にロッテのバレンタイン にロッテのバレンタイン

【共同】16日に開幕 する国際大会「アジアプロ野球チャンピオンシッ の清武SOKKENスタ の清武SOKKENスタ 本 代

勝を戦う。 一次が参加し、予盟 一次が参加し、予盟 一次が参加し、予盟 一次が参加し、予盟 ニッケイ新聞 NIKKEY SHIMBUN シチームが ・ 韓国、 な Rua da Glória,332-Liberdade CEP 01510-000-São Paulo-SP

Fax: (11) 3341-6476

Facebook:www.facebook.com/nikkey.shimbun Diretor Presidente:Raul M.Takaki

Redator: Masayuki Fukasawa

redacao@nikkeyshimbun.jp 配達・購読契約に関する連絡 Assinatura: nikkeyshimbun@yahoo.com.br 広告に関する連絡・問い合わせ Publicidade: anuncio@nikkeyshimbun.jp

Periodicidade:Terça-feira à Sábado Preço Assinatura: R\$ 790,00(Anual) / R\$ 420,00(Semestral) Assinatura Digital(PDF):

ボールを使いリハビリする日本ハム・大谷=千葉県鎌

の月末に有効期間が終了し、新制度で11月1日し、新制度で11月1日し、新制度で11月1日にメジャーへ移籍する。今本に大谷翔平選手は9いているとの報子ではないです。それの大谷翔平選手は9いているとの報子ではないです。それの大谷前ではないです。それの大谷市で合りができる。

NPB側が明らかにしていた、契約金と総年でいた、契約金と総年本の改定案は、来ずるなどの改定案は、来ずるなどの改定案は、来があるとのである。 冷静に受け止めた。 イ A P 通信によると、 イ T が譲渡金の上限を が選手とで、大リーグ球団が譲渡をの大リーグ球団が譲渡を が選手と交渉できる内容 が選手との同意を得 が選手との同意を得 の承認が必要だとしてい る。

Telefone: (11) 3340-6060

EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.

Site: www.nikkeyshimbun.jp

Jornalista Responsável: Takao Miyagui-MT 15.167-SP

記事に関するご意見 Redação:

R\$ 330,00(Anual) / R\$ 170,00(Semestral)

(共同) 大相撲の東横 (共同) 大相撲の東横 (共同) 大相撲の東横 (12目初日・ 出場を明言した。全休した先場所を含める場所連 た先場所を含める場所連 (14同)への 日本 (14同) 大相撲の東横 (14回) 大相様 (1 州 無命やるだけ。しっかり は上がっている。あとは を痛め、5月の夏場所で左上前のでを を痛め、5月の夏場所でを を痛め、5月の夏場所を を育めをものでを を育めを がっている。あとは を語った。 を語った。 を語った。 を語った。 を語った。 を音のを場所で左上がっている。 のひとり得して と可とり得して を負傷して 起

の初土俵以来、初の全体 を決断した。10月の秋 して調整し、徐々に武器 で三段目力士を相手に が一方ででいた。9 場所前はどうしていた。9 場所前はどうしていた。9 におっつけを配せるな

葉新監督、 表 合宿 ないところがたくさんでいる。全身が大事だ」と自らに言い聞かせるよりに話した。 国際センターで行われたに前夜祭に参加し、本場所の土俵で力強い横綱土俵の土俵で力強い横綱土俵の 精力的に動 ス タ く

決グ台 井岡選手は、20)と結婚。現在は東京 都内を拠点に生活して世界3階級制覇を達 るという。世界戦通算勝 るという。世界戦通算勝 るという。世界戦通算勝 なっている。 は具志堅用 は具志堅用 は異志堅用

う。

語し合いを重ねてきたという。井岡会長は今後にいう。井岡会長は今後にいく。モチベーションがいく。モチベーションがいく。モチベーションがた。二つに一つ」と話した。 【共同】日本ハムの大門炎太捕手(30)が9日、札幌市内の球団事務の話を聞いて、最後までで記者会見し、今季取所で記者会見し、今季取がで記者会見し、今季取がで記者会見し、今季取がで記者会で変数年契約を提示した。「他球団を表明した。「他球団を表明した。」といるである。

A フ ライ したと発表した。 級、 退 も

日本ハムは複数年契約提示 野 A権行使を表明

 \mathbf{B} 手 が 世 界 **—** 返

選

井 岡

ない。それなりの覚悟であが「厳しい世界で甘く」の戦力と期待する声もあいとがある」と話した。 ていく」 (金額は

阪神入団が決まり、笑顔でポーズを とるドラフト1位の仙台大・馬場皐 輔投手=9日、仙台市(共同)

本田

カップ戦で1得点

サッカー

メキシコ杯

ユ

の3点目を挙げた。 かわして鮮やかにチームかわして鮮やかにチームでがらドリブルで チ (キシ キシ ナ) コ同